

**15 septembre 2008 au 15 octobre 2008**  
**8<sup>ème</sup> et dernière mission à Vanikoro de l'association Salomon**

1788 Lapérouse après 3ans de navigation autour du monde disparaît avec son équipage au large de l'île Vanikoro.

Depuis 25 ans l'association SALOMON dirigée par Alain CONAN effectue de nombreuses expéditions sur Vanikoro pour résoudre le mystère Lapérouse

220 ans après l'Etat français s'engage dans une nouvelle recherche, le ministre de la défense Hervé MORIN le 16 septembre à Nouméa lance la nouvelle campagne de fouille du 15 septembre au 15 octobre 2008 . 1 mois pour donner des nouvelles de Monsieur Lapérouse

« Se souvenir de nos marins disparus à l'autre bout du monde est un devoir. J'apporte tout mon soutien à ceux qui, une fois encore, vont chercher à avoir des nouvelles de Monsieur de Lapérouse »  
Nicolas SARKOZY  
Président de la République



Nouméa 16 septembre 2008

Le navire de la Marine Nationale le Dumont d'Urville est prêt à appareiller

**A son bord :**

**Les membres de l'association Salomon**

**Des scientifiques : archéologues, biologistes, conservateurs, anthropologue, techniciens, plongeurs, journalistes ...**

**Et une invitée d'honneur Mme Edith Fleuriot de Langle descendante du Second de l'expédition Lapérouse et commandant de l'Astrolabe**





**Coïncidence de l'histoire :  
Dumont d'Urville a été, au 19ème  
siècle, responsable des recherches de  
l'expédition Lapérouse .**

**Un petit air de fête pour le départ.**



**Sur le quai, la famille, les amis et Valérie Vattier  
responsable du musée de l'histoire maritime de  
Nouméa**



**14h53 le Dumont d'Urville s'éloigne du port de  
Nouméa à destination de Vanikoro ....**